
- Ratsherr Schollmeyer verlässt die Sitzung um 19.15Uhr - 
 
Ratsfrau Koch sowie Ratsherr große Deters äußern ihr Unverständnis, dass seitens der 
Verwaltung keine Unterlagen zu der Thematik vorgelegt wurden. 
Ratsherr Beißel ist der Auffassung, dass die Zuständigkeit des Ausschusses hier nicht gegeben ist 
und beantragt den Schluss der Debatte. Dem Geschäftsordnungsantrag wird mehrheitlich - bei 9 
Ja-Stimmen und 5 Nein-Stimmen-  entsprochen. Die Debatte wird beendet. 


